

Poissons : Nombreux et multicolores, les poissons vivaient dans un large bocal au deuxième étage du « nouveau bâtiment ». Choyés par leur propriétaire, BM, ils bénéficiaient de jolies plantes en plastique, de cailloux colorés et d'air oxygéné en permanence. Censés sans doute adoucir la vie à cet étage, personne ne sait ce que les poissons faisaient pendant les vacances. Peut-être s'entraînaient-ils alors à suivre les recommandations que BM donnait souvent à ses élèves : « visez haut, mais visez juste » ? Si de nombreux élèves ont heureusement profité du conseil, à ma connaissance, aucun poisson n'a réussi à fuir le bocal de cette façon. Les rares dépouilles trouvées sur le tapis ne sont effectivement pas sorties de leur plein gré. A moins qu'un miracle...